
                                      平成20年 10月2２日 

                                        彦根工業会「彦機会」 

                                          記録：松下欣市 

          平成 20年 10月（第４８回）彦機会幹事会の記録 

 

   雲一つない青空、秋の行楽日和に幹事会の方々に集まっていただきました。場所も松下電器産業㈱の 

  会社名変更に伴い、「パナヒルズ大阪」から「パナソニックリゾート大阪」に変更になっていました。 

   

                      ＜記＞ 

   （１）日時  ：平成20年 10月１９日（日曜日）１０：００～１２：３０ 

   （２）場所  ：大阪府吹田市「パナソニックリゾート大阪」（パナソニック㈱保養所） 

   （３）出席者 ：内片会長、西澤顧問、山添副会長、藤田常任幹事、杉本常任幹事、藤浪常任幹事、 

           松下 （欠席の連絡者：竹崎副会長、國領常任幹事、立入常任幹事） 

   （４）議事内容 

     ＜報告事項＞ 

① 第４６，４７回幹事会の議事録での確認事項（内片会長） 

出席者全員に確認し承諾された。 

② 湖風会役員会（9/13）、彦根工業会理事会（8/9）の報告（松下） 

主な検討事項は、議事録として彦機会ＨＰに掲載していますので一読願います。 特に今回、

湖風会に対して11/1～2に開催される第５回湖風会テニスの集いに支援（支援金）をお願い

しましたが、許可をいただけなかった。非常に残念でした。 

③ 会社訪問の報告、所見（藤浪常任幹事） 

普通では見学出来ない２ケ所（実大振動破壊実験施設と極東開発工業㈱）が出来ました。 

極東開発工業㈱ではわざわざ大型特殊車両を展示し説明を受けた上、工場の隅々まで案内をし

ていただいた。また、自動車メーカーか上物メーカーかの販売権まで立ちいった質問にも丁寧

な回答をいただき、参加者全員感謝で一杯でした。（詳しくは彦機会ＨＰに掲載済み） 

④ 同好会の報告（立入常任理事のメールと杉本常任理事の話より、他） 

 ●ゴルフ同好会 

第４回をＨ１９/６/２３ オレンジ滋賀（信楽） １２名参加 

     第５回をＨ１９/１２/１ 宇治カントリー     ７名参加 

     第６回をＨ２０/４/１４ オレンジ滋賀（信楽）  ４名参加 

     第７回をＨ２０/８/２８ オリエンタル（三木）  ４名参加 

以上の実施でしたが、基本的に年２回（5月下旬～6月初旬と11月下旬～１２月初旬 

の土曜日）を考えています。 

参加者の意見としては、以下の通りです。 

① 土曜日中心であるがウイークディー（費用が安くつく）も配慮願いたい。 

② 湖風会、彦根工業会などの会議日程と重複しない様に配慮願いたい。 

③ 一箇所に固定した場所（例えばオレンジ滋賀）に決めて実施してはどうか。 

④ 今後２カ月前には企画し、参加者の有無連絡をしてほしい。 

       ●テニス同好会（杉本常任幹事） 第５回「湖風会テニスの集い」を開催します。 

         ・日 時：平成20年 1１月１日（土）～ 2 日（日） 

・場 所：彦根市新海浜「琵琶湖コンファレンスセンター」 

         ・参加者：県大生４名、先生２名、工建４名、工化２名、工機８名、家政４名の計２４名 

             （テニス１９名、懇親会２１名、宿泊１７名、沖島観光１２名） 



         ・県大生の軟式テニスは同好会活動であるため、来年は硬式テニスクラブとの連携を図り 

         巾の広い活動にもって行きたい。 ユニホームについては、記念として来年に作製する 

こととします。 

       ●フォト同好会（山添副会長） 

         11/25（火曜日）滋賀坂本にて野外写真撮影会を開催します。 詳細については参加者に 

直接案内します。 

       ●カラオケ同好会（西澤顧問）  

         次回幹事会12/23（火曜日）の終了後（12時半からの予定）に開催します。 

     ＜検討事項＞ 

①行事計画について（内片会長） 

       １）7/8 に会長から49名の学年幹事宛にアンケートを郵送し、30名より返事をもらった結果 

         から杉本常任幹事がアンケート集計表作成、解析結果のまとめを行い、國領常任幹事からの 

解析（クラス単位）の資料も合わせて検討しました。 

       ２）回答をいただいた学年幹事及び回答のなかった学年幹事に出来るだけ早い時期にお礼を兼ね 

て、彦機会の情報を発信することにしました。 

但し、資料の見直し再作成が必要である事から作成次第11月末までに原稿（Ａ４サイズ） 

を内片会長までメールすることとしました。発送は次回幹事会承認後、年内必着とします。 

         ＜発送する資料＞ （  ）が担当者 

ａ）１枚目：会長挨拶文面（内片会長） 

ｂ）２から４枚目：アンケート集計結果の資料（杉本常任幹事） 

ｃ）５から６枚目：施設・工場見学（藤波常任幹事） 

ｄ）７から１１枚目：同好会活動のテニス（杉本常任幹事）、フォト（山添副会長） 

カラオケ（西澤顧問）、ウオーキング＆小旅行（國領常任幹事） 

ゴルフ（立入常任幹事）とします。 

ｅ）１２枚目：第４７、48回の「彦機会」幹事会の議事録 

４）2008年度の活動スケジュールで、11/16 学年幹事総会を予定していましたが、上記の 

アンケート実施の関係上、学年幹事総会の開催は白紙に戻し再検討することとしました。 

５）アンケートに要望があつた「クラス会便り」を彦機会ＨＰに新設することにします。 

管理責任者の山添副会長に依頼し第１号として彦根工業会に、すでに掲載している分を 

コピーして掲載することとしました。 但し、掲載については了解を得るものとします。 

②彦機会及び同好会活動について（内片会長） 

          彦機会ＨＰの会長挨拶の方針で進めていただきたいとの話がありました。 

③その他 

立入常任理事より工場見学先の紹介を受けました。次回、会社訪問先として検討します。 

・㈱京都製作所（包装機器メーカー）京阪淀駅下車徒歩１５分  

   ・㈱藤井合金製作所 近鉄上鳥羽駅下車徒歩１０分 

・パナソニック・日本電気硝子㈱ 等 

④次回幹事会 

    12 月23日（火曜日）１０時～１２時 吹田市「パナソニックリゾート大阪」 

    幹事会終了後、忘年会＆カラオケを実施。 議題は後日、会長より連絡します。 

  

以上 


